

Conclusion/Bilan :

Point positif	Point à améliorer
<ul style="list-style-type: none">- L'investissement des élèves- L'autonomie des groupes d'élèves- La motivation des élèves face à la réalisation d'un défi interlycée- Idées variées des élèves lors des productions vidéo- Echanges entre pair concernant le sujet traité	<ul style="list-style-type: none">- Le déroulement des trois étapes : bien découper les trois phases afin que les élèves distinguent chaque étape- La réalisation des vidéos réponses : choisir la bonne prise de vue (ne prendre que les mains des élèves et l'expérience)